

Participación en el Simposio de Barcelona

Desde el Secretariado de la Subcomisión Episcopal de Catequesis, el director, D. Juan Luis Martín y la responsable del departamento de publicaciones, hna. María Granados, participaron en el Simposio organizado por el Consejo de las Conferencias Episcopales Europeas del 28 al 31 de marzo en Barcelona bajo el lema: «Acompañar a los jóvenes a responder libremente a la llamada de Cristo».

La experiencia ha sido enriquecedora por la buena organización del evento: desde la acogida, el ritmo del programa, las celebraciones litúrgicas, las intervenciones de los distintos ponentes, las comunicaciones, los testimonios, la reunión en grupos lingüísticos, las idas y venidas desde el hotel al Seminario, la visita a la basílica de la Sagrada Familia,... todo ha estado muy bien cuidado, nos hemos sentido como en una gran familia. Aunque el idioma suponía en algunos momentos de pasillo y, en las comidas, cierta dificultad para el diálogo, creemos en cambio que el lenguaje cristiano del amor lo ha superado todo.

El tema era y es todo un reto. La Iglesia expresa su inquietud por este tema, no solo dentro de Europa, sino que el tema de los jóvenes y el acompañamiento en su discernimiento vocacional ha sido la propuesta para el próximo sínodo que celebrará la Iglesia católica en octubre del 2018.





Desde distintos puntos de la geografía europea nos aportaron la visión de la realidad, las inquietudes, los deseos, la apertura al Espíritu Santo creativo que suscita posibles líneas de acción...Contamos con cardenales, arzobispos, obispos, sacerdotes, consagrados y laicos que desde su propia realidad en la misión que le ha sido confiada por Dios, desde la experiencia de acompañar o de ser acompañados, han dado luz, han abierto un horizonte al que esperamos ir acercándonos tras la celebración del Sínodo y la exhortación que posteriormente nos regale el papa. Si queremos destacar algo, ha de ser lo que se nos hizo más cercano y concreto, los testimonios de los 4 jóvenes de distintos puntos de la geografía europea en la mañana del 29. El video preparado por la delegación de juventud del Barcelona también nos planteó ante la realidad, la dificultad para la escucha; la traducción nos impidió que pudiésemos aprovecharlo más.

Una experiencia eclesial; han sido unos días para compartir la fe en un Dios que desea salir al encuentro de cada uno de nosotros como lo hizo con los discípulos que desencantados volvían a Emaús tras la pasión, muerte y... comenzaban los rumores de la resurrección de Jesús de Nazaret, pero ellos dudaban de lo que las mujeres iban diciendo.

Jesús sale a nuestro encuentro y sabemos que sale al encuentro de cada joven para caminar con ellos, para explicarles las Escrituras, para partir el pan y hacerse alimento de vida eterna.

Damos gracias a Dios por este Simposio, agradecemos la entrega, los desvelos, la generosidad de cada uno de los responsables a nivel europeo, de los voluntarios y de cuantos han hecho posible, «visible o desde lo escondido» un acto eclesial que genera comunión.